Sermón Expositivo

Cursante: Peter Contreras Curso: Actualización Griego Fecha: 03 de agosto del 2004

TROFEO O BOTIN DE GUERRA

Tema: La Salvación

Texto: Apocalipsis 12: 7-12

Propósito específico: Lograr que la iglesia mantenga su identidad como pueblo de Dios.

Lograr que cada oyente tenga la seguridad formar parte del pueblo de Dios.

Propósito general: Doctrinal, Consagración

INTRODUCCIÓN: Me siento feliz de compartir con Ustedes la Palabra del Señor.

Nuestro texto de estudio esta mañana nos conduce a reafirmar nuestra fe e identidad como pueblo de Dios. Como iglesia muchas veces experimentamos dudas y chascos con relación a nuestra identidad, sin embargo la Escritura nos precisa que tenemos una oportunidad dramatica y un futuro glorioso en Dios.

Proposición: La identidad que Dios nos ofrece nos provee seguridad en medio de las dificultades y de las crisis de este Gran Conflicto.

¿Como se ha desarrollado este Conflicto y como nos involucra en él?

Veamos como se ha desarrollado el Conflicto y que debemos hacer.

I. DIVISIÓN: EL INICIO DE LA GUERRA

Lección: Dios demostro su gran amor y paciencia al soportar al enemigo en el cielo, sin embargo es evidente el inicio del conflicto por la presion de las prerrogativas del gran usurpador.

Texto prueba: Apocalipsis 12:7-9 El Gran Conflicto se inicio en el cielo **Batalla en el cielo**.

Juan presenta ahora brevemente la historia del gran conflicto que hubo en el cielo entre Satanás y Cristo, desde su origen hasta el momento en que Cristo triunfó en la cruz (Apoc. 12: 7-9 cf. Col. 2: 14-15), cuando Satanás fue arrojado definitivamente del cielo a la tierra (Apoc. 12: 10-12), y el desarrollo de ese conflicto en la tierra hasta el tiempo del fin (Apoc. 12: 13-16; ver com. Dan. 11: 35). Esta breve reseña queda como trasfondo de la extensa descripción del desarrollo del conflicto durante el tiempo del fin, por medio del cual esa lucha finalmente termina con éxito (Apoc. 12: 17 a 20: 15).

También se refiere al tiempo anterior a la creación de la tierra, cuando la hostilidad del dragón comenzó porque Lucifer aspiraba a ser semejante a Dios Isa. 14: 13-14; Eze. 28: 12-16). En ese tiempo Satanás fue expulsado del cielo junto con los ángeles que simpatizaban con él (2 Ped. 2:4; Jud. 6). Los ángeles leales no entendieron plenamente entonces todas las consecuencias que estaban implicadas; pero cuando Satanás vilmente derramó la sangre de Cristo, quedó completa y eternamente desenmascarado delante del mundo celestial.

Miguel.

Significa "¿quién semejante a Dios?" Miguel es mencionado como "uno de los principales príncipes" Dan.10: 13, como "el gran príncipe" Dan. 12: 1, y también como "el arcángel" (Jud. 9). Un examen cuidadoso de las referencias bíblicas a

Miguel permite concluir que no es otro sino nuestro bendito Señor y Salvador Jesucristo Dan. 10: 13; Jud. 9).

No prevalecieron.

Como la frase "batalla en el cielo" (vers. 7) puede tener una doble aplicación cuando se describe tanto el conflicto inicial en el cielo entre Lucifer y Dios como el que comenzó en la tierra entre Satanás y el Cristo encarnado, las palabras "no prevalecieron" pueden aplicarse apropiadamente a ambas etapas del conflicto, pues Satanás no tuvo éxito en ninguna de las dos.

Ya lugar.

Estas palabras pueden entenderse como una referencia al lugar que una vez poseyeron u ocuparon, o se les había asignado. Lucifer fue una vez el querubín "protector" y los ángeles que se unieron con él en la rebelión ejercían diversas funciones de responsabilidad. Lucifer y sus ángeles perdieron esas funciones cuando fueron arrojados del cielo.

Fue lanzado fuera.

Satanás y sus ángeles fueron expulsados del cielo en las edades pasadas (2 Ped. 2: 4), antes de la creación de este mundo (PP 14-23; PE 145-146; CS 552-554; 3SG 36, 39; 1SP 17-33). Sin embargo, parece que hasta el momento del drama de la cruz podía llegar hasta los seres celestiales, y en un grado limitado, posiblemente como "príncipe de este mundo" (Juan 12:31; Luc. 4:6), pero no como habitante del cielo, podía entrar en los recintos celestiales (DTG 709; HR 26-27). Esta puede ser, sin embargo, la expulsión definitiva que ocurrió en la cruz, como lo declaró nuestro Señor (Juan 12:31-32; PP 54-57; DTG 455, 633,706). Es evidente por el contexto (vers. 10-13) que Juan se está refiriendo más específicamente a los sucesos relacionados con el triunfo de Cristo en la cruz.

Serpiente.

Una referencia a la serpiente que engañó a Eva (Gén. 3: 1). **Diablo**.Diábolos, "calumniador".

Satanás. Transliteración de Sátan, "adversario" Engaña.

Gr. PlanáÇ, "hacer errar", "descarriar". "engañar" (ver com. Mat. 18: 12).

Mundo.

Gr. oikoumén' "el mundo habitado", de oikéÇ, "morar" (ver com. Mat. 4: 8).

Ilustración:

El conflicto en el cielo comenzó debido a los planes para la creación del hombre (3SG 36). Cuando la tierra fue creada y entregada a Adán, Satanás se esforzó para hacer que cayera el hombre que acababa de ser creado. Cuando consiguió que Adán y Eva cayeran, reclamó la posesión de la tierra (ver. Mat. 4:8-9). No será sino hasta la segunda venida de Cristo cuando Satanás será completamente confinado a esta tierra durante mil años(Apoc. 20: 3; PE 290, DTG 455).

Aplicación: Aun con la perdida de un tercio de sus servidores, Dios demsotro su amor para hacer entender a todos sus hijos en el cosmos que el mal que ahora se iniciaba era consecuencia de un enemigo.

II. DIVISIÓN: LA GUERRA CAMBIO DE ESCENARIO

Lección: Ante la emergencia, Dios ya había establecido un plan de emergencia para esta contingencia.

Texto prueba: Apocalipsis 12:12

Plan de emergencia

- 1. Vindicar su nombre ante el universo y sus angeles, demostrando que Dios es Amor 1Jn 4:8
- 2. Armonia en el universo debido a que este planeta se descarrio. Luc 15:4-6
- 3. Salvación del hombre Juan 3:16

Se traslado a la tierra Por qué?

Dios necesitaba repoblar el cielo después que Adan pasara la prueba.

"Dios creó al hombre para la gloria divina, para que después de pasar por la prueba y la aflicción la familia humana pudiera llegar a ser una con la familia celestial. propósito de Dios era repoblar el cielo con la familia humana, si hubiera demostrado obediencia a cada palabra divina. Adán había de ser probado para ver si iba a ser obediente, como los ángeles leales, o desobediente. hubiese soportado la prueba, hubiera instruido a sus hijos tan solamente en un sendero de lealtad. Su mente y sus pensamientos habrían sido como la mente pensamientos de Dios. Habría sido enseñado por Dios como su labranza y edificio. Su carácter habría sido modelado de acuerdo con el carácter de Dios". (Carta 91. 1900). CBA 1 Material Suplementario Genesis 2:16,17

Aplicación: Dios tenia un plan para Adan y sus hijos pero el enemigo a traves del pecado atrazo sus planes por un tiempo.

III. DIVISIÓN: LA GUERRA EN MEDIO DE NOSOTROS

Lección: El Conflicto esta en medio nuestro, y debemos decidir a las filas de quien nos uniremos, para vida o para muerte.

Texto prueba: Apocalipsis 12:17

1 Cor 4:9Espectáculo, théatron, "exhibición", "espectáculo". De aqui deriva nuestra palabra "teatro". El vocablo se refiere al lugar en el que se exhibe algo. Para Pablo el ser conducido en triunfo como un trofeo de la gracia divina, concuerda con su acostumbrada actitud y sus sentimientos (1 Cor. 4: 9-10; 2 Cor. 4: 10: 11: 23; Col. 1: 24). Todo nuestro mundo es un escenario en el cual se está llevando a cabo el conflicto entre el pecado y la justicia, la verdad y el error, ante una audiencia intensamente interesada, compuesta por los habitantes del universo.

Aquí destaca cómo Dios lo usó en su exitoso evangelismo. Dios está llevándolo al triunfo, así como a sus colaboradores. El Evangelio estaba ganando victorias y triunfos por doquiera, como los que habían sido obtenidos en la iglesia corintia.

Rom.6: 16, Todos los verdaderos cristianos son esclavos de Dios trofeos de la victoriosa campaña del Redentor contra el pecado.

Los siervos de Dios que fielmente testifican para él se convierten en un centro de interés para los habitantes de este pequeño mundo y del cielo (ver Heb. 10: 32-33; 12: 1).

Ilustración: Luc 15:7 Como la oveja que es hallada y puesta sobre los hombros del pastor como un reflejo de gozo de tenerla y triunfo sobre la perdida. Es el mismo gozo por un pecador arrepentido, que se transforma en trofeo de su busqueda amorosa.

El deber de cada creyente es hacer que la luz de la verdad sea vista por todos aquellos con quienes se relaciona. Si los cristianos comprendieran que los ojos del universo están enfocados sobre ellos, habría un reavivamiento del fiel testimonio que caracterizó las vidas de los apóstoles (ver 7T 296). CBA 6, p.681

Aplicación: Reconocemos que Dios nos necesita y desea que formemos parte de su reino

CONCLUSIÓN:

El conflicto que se inicio en el cielo y que ha confrontado a Dios y a su enemigo se traslado a este planeta y hoy nos encontramos en medio de esta pugana que pronto terminara.

Apelacion:

En aquel día, los redimidos brillarán con la gloria del Padre y del Hijo. Los ángeles, pulsando sus áureas arpas, darán la bienvenida al Rey y a sus trofeos de victoria, los que hayan

sido lavados y emblanquecidos en la sangre del Cordero. Resonará un canto de triunfo que llene todo el cielo. Cristo ha vencido. Entra en la corte celestial acompañado de sus redimidos, que atestiguan que no fue vana su misión de sufrimiento y sacrificio. 1TS p.232

Llamado: Hoy la respuesta la tienes tú, las filas de quién conformarás?, ¿seras botin de guerra o un trofeo de los triunfos de Cristo?.

Si eres el trofeo del triunfo de Cristo, ven aqui para orar.